



# Crecimiento de México será más débil de lo esperado en 2022: Moody's

La Secretaría de Hacienda proyecta un crecimiento de 4.1% para este año; analistas estiman tasas de entre 1.5 y 2.5%

Todo apunta a que **el crecimiento de la economía mexicana para 2022 será “mucho más débil” de lo esperado** por las autoridades, en medio de una persistente dinámica negativa de inversión, estimó la calificadora Moody's.

“Esta situación puede repetirse en los próximos años, generando presiones adicionales sobre las cuentas fiscales en lo que resta del sexenio, ante la posibilidad de un menor desempeño de los ingresos y una creciente rigidez del gasto público”, comentó Renzo Marino, analista de la firma.

Su comentario se da conocer después de que, hoy por la mañana, el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) dio a conocer de manera preliminar que **el Producto Interno Bruto (PIB) del país cayó 0.1 por ciento en el cuarto trimestre de 2021**, frente al periodo julio-septiembre, con lo cual sumó dos trimestres a la baja.

“A pesar de haberse beneficiado de condiciones externas favorables, la economía de México mostró claros signos de debilidad en la segunda mitad de 2021, reportando un desempeño más débil que el observado en otros países de la región y en soberanos con calificaciones similares”, comentó el especialista de Moody's.

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) estima que el PIB de México crecerá 4.1 por ciento en 2022; sin embargo, los analistas han bajado sus pronósticos de crecimiento a entre 1.5 y 2 por ciento.

El viernes pasado, el subsecretario del ramo, Gabriel Yorio, comentó que en esta semana, el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, dará un panorama sobre la perspectiva de crecimiento durante la conferencia del presidente Andrés Manuel López Obrador.

El funcionario negó que la economía esté en recesión técnica o estanflación (alta inflación con bajo crecimiento), pero sí reconoció que hay una recuperación “limitada”.

En 2021, **PIB de México creció 5 por ciento, lo cual está lejos del 6.3 por ciento estimado por Hacienda.**